

Mi experiencia Erasmus:

Bratislava. Una invisible ciudad barroca

Estoy seguro de que cuando muchos piensan en hacer un viaje al extranjero por Europa se le viene a la mente destinos como Berlín, Londres o París. Yo desde que llegué a Bratislava, me enamoré de esta ciudad (y eso que llegué un poco de improvisto). Es una ciudad encantadora con mucho por descubrir. Sus calles empedradas, sus edificios medievales, su arquitectura barroca (que me encanta) y su ubicación (no solo a orillas del Danubio sino cercana, céntrica y perfectamente comunicada con el resto de Europa) hacen de Bratislava que, a pesar de no ser muy popular, una ciudad con un gran potencial turístico. Durante mis primeros días aquí, me sentí un poco abrumado por el cambio cultural, pero poco a poco fui encontrando mi camino y comencé a disfrutar de todo lo que esta ciudad tiene para ofrecer.

Además de la ciudad, otra de las cosas que más me han impresionado de Bratislava son sus bosques. La ciudad está rodeada por un impresionante bosque que se extiende por todo el Danubio, ofreciendo a sus habitantes y visitantes un entorno natural único y maravilloso. Me han hablado muchísimo acerca de que, en otoño, los colores de las hojas son una verdadera maravilla tiñéndose el bosque de un tono anaranjado y que, en invierno, el bosque se cubre de nieve, creando un blanco paisaje mágico. A decir verdad, lo único que puedo corroborar es que pasear por el bosque en primavera también es una experiencia relajante y rejuvenecedora que recomiendo a cualquiera que visite esta ciudad.

A pesar de lo bonita que es Bratislava, hay algo que echo de menos, y son los productos locales de mi tierra. La variedad y calidad de los productos que tenemos en España es incomparable y a veces siento nostalgia por esto. Pero a pesar de esto, estoy disfrutando mucho de la comida aquí en Bratislava. He descubierto platos nuevos que me encantan y he probado comida tradicional eslovaca que me ha sorprendido gratamente. Además, he encontrado algunos supermercados que venden productos españoles, así que de vez en cuando me doy un capricho y me compro algún producto típico.

Pero lo mejor de mi experiencia Erasmus en Bratislava ha sido la gente que he conocido aquí. He tenido la suerte de hacer amigos inolvidables en el grupo de estudiantes Erasmus y durante mi estancia en las prácticas de la Akademia Eñe. Compartimos nuestras experiencias juntos sobre las diferencias culturales que existen entre nuestros países. También he conocido a Luis y Lucas, dos chicos de Murcia que fueron de Erasmus al mismo tiempo que yo. Gracias a Lucas por su búsqueda incesante por hacer cada día algo nuevo he descubierto lugares únicos, mientras que de la mano de Luis he probado platos tradicionales que ni me habrían planteado probar antes si no fuera por sus insistencias. Son personas maravillosas que han hecho que mi experiencia en Bratislava sea aún más especial.

En resumen, mi experiencia Erasmus en Bratislava está siendo una aventura única en la que he descubierto una ciudad hermosa, he probado nuevas cosas, he hecho amigos inolvidables, he aprendido mucho y he disfrutado de los impresionantes bosques que rodean la ciudad. Me siento muy afortunado de estar aquí y espero seguir disfrutando de todo lo que esta ciudad tiene que ofrecer. Soy consciente de que esta experiencia está siendo única y que por tanto tendrá fecha de fin, así que trato de alargarla todo lo que pueda y aprovechar cada momento.